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Disclaimer
This zoning map is a consolidation of the original zoning map with subsequent amendments and does not
constitute an official version of the zoning by-law map and amendments. Any use which a third party
makes of this map, or any reliance on / or decisions to be made based on this map, are the responsibility
of such third parties. Although every effort has been made to ensure the accuracy of its contents, the City
of Moncton accepts no responsibility for damages, if any, suffered by any third party as a result of decisions
made or actions based on this map. For the official version of the zoning by-law map and subsequent
amendments, reference must be made to the paper versions held in the City Clerk's Office.
 
Dénégation de responsabilité
Le présent plan de zonage est une consolidation du plan de zonage initial avec ses modifications
subséquentes et il ne constitue pas une version officielle du plan et des modifications de l’arrêté municipal
concernant le zonage. Toute utilisation du plan faite par une tierce partie ou toute dépendance envers le
plan ou toutes décisions à prendre en fonction du plan sont à la charge de ladite tierce partie. Même si
tous les efforts ont été déployés pour assurer l’exactitude de son contenu, la Ville de Moncton n’accepte
aucune responsabilité concernant les dommages, le cas échéant, subits par toute tierce partie par suite
de décisions ou de mesures prises à partir du plan. Pour obtenir la version officielle du plan et des
modifications subséquentes de l’arrêté municipal concernant le zonage, il faut consulter les versions papier
au bureau de la greffière municipale.
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Schedule "A" / Annexe «A»

Legend / Légende
Business Improvement Area /
Zones d'amélioration des affaires

Downtown MONCTON Centre-ville Inc
St George Street Business District


